

# La asociación y *Mi Barrio sin Amianto* protestaron contra el amianto delante del presidente Sánchez

La asociación de vecinos *El Tajo* y la plataforma *Mi Barrio sin Amianto* se concentraron el pasado 23 de octubre durante la visita que el presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, realizó a la farmacéutica Reig Jofre ubicada en el polígono industrial de Toledo, en la que ha estado acompañado por el presidente de la Junta de Comunidades, Emiliano García Page y la alcaldesa de Toledo, Milagros Tolón.

Los manifestantes desplegaron una pancarta con el lema "S.O.S Sánchez. El amianto nos mata. Políticos culpables", y corearon mensajes como "Sánchez, ayuda, Page nos tortura", "Toledo sin amianto", "Fuera amianto ya" o "Socorro, Milagros, el amianto nos está matando".

"Hemos intentado entregar un escrito al presidente de Gobierno explicándole la grave emergencia de salud que estamos viviendo por el amianto, pero no nos han dejado" comentaron los concentrados, "pero se lo enviaremos oficialmente al Palacio de la Moncloa".

Representantes de los colectivos convocantes señalaron que



La realización de una rampa en este lugar espera habiendo sido la propuesta más votada en la ciudad.

"estamos aquí para pedir la ayuda de Pedro Sánchez, porque la Junta, la Confederación Hidrográfica del Tajo y el Ayuntamiento nos han engañado; nos han dicho muchas veces que iban a solucionar el peligro del amianto, pero la verdad es que no han hecho casi nada y sabemos a ciencia cierta, que el amianto mata".

Por ello, mostraron su empe-

ño en mantener la lucha contra este "asesino silencioso" hasta que "no haya una solución definitiva, que no es otra que la erradicación total de las 90.000 toneladas de vertidos con amianto", porque "por encima de todo, la ley nos ampara en nuestro derecho a la vida".

"Basta ya de que los políticos miren a otro lado y se laven las

manos; no aceptamos más excusas ni más mentiras", concluyeron.

Desde estas páginas nos excusamos ante la dirección y plantilla de la empresa Reig Jofre por la protesta frente a su puerta, pero esperamos que entiendan que frente a nuestras casas tenemos un grave peligro para nuestra salud, incluido el riesgo de perder la vida.

## El Defensor del Pueblo sigue indagando

Tras el amparo solicitado por nuestra asociación al Defensor del Pueblo, éste ha preguntado a la Junta si ha iniciado algún procedimiento de ejecución subsidiaria en las parcelas que pertenecen a otros propietarios para evitar el riesgo de dispersión de fibras.

Al Ayuntamiento le pide los resultados de las mediciones que haya realizado y le pregunta si se ha planteado la declaración como suelos contaminados de las parcelas donde hay amianto.

A la Confederación Hidrográfica del Tajo le solicita que actúe en el arroyo de Ramabujas para evitar la caída y/o el arrastre de material de fibrocemento en el dominio público hidráulico.



**Creciendo Juntos**  
Coaching Familiar

Para tus hijos, para ti



Un espacio pensado para vosotr@s

www.espacioikigai.es  
espacioikigaitoledo



APRENDE A SOÑAR EN INGLÉS



